



Aménager une nouvelle passerelle au service des mobilités douces

- **Encourager les mobilités douces**
- **Préserver le cadre de vie dans une logique de développement durable**
- **Sécuriser les itinéraires**

Sur l'Uhabia, sous le pont de la D810, au carrefour de la voie verte et de la Véloodyssée, la commune projette l'aménagement d'une nouvelle passerelle.

Elle permettra de sécuriser la circulation des vélos, des personnes à mobilité réduite et des piétons en contournant la D810, sous le pont.

C'est un équipement stratégique qui s'inscrit dans la volonté du Conseil municipal d'encourager et sécuriser les mobilités douces sur le territoire bidartar.

Il vient aussi en complément de la nouvelle passerelle sur vérins installée sur l'Uhabia au niveau du bassin d'Ur Onea et qui s'adapte au flux des eaux.

Coût estimatif du projet : 350 000 €





Afin de créer un ensemble cohérent avec les structures réalisés en 2019 pour la voie verte, le design choisi pour cet ouvrage sera semblable à celui de la passerelle en encorbellement située juste en amont.

**Aux vues des crues de références la passerelle sera conçue pour être régulièrement submergée. Les rampes (conformes aux normes d'accessibilité PMR) permettent une traversée douce de la RD810 aux piétons et aux cyclistes en s'intégrant à l'environnement naturel du site.
Le tablier métallique est revêtu d'un platelage bois.**

